Eygalieres
Maison a vendre (13810)
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Superficie
Référence

Prix

www.maisonsetappartements.fr

Maisons &
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6 Piéces
190 m?

153
1272000 €
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Au ceeur du tres prisé village d'Eygalieres et a quelques minutes a pied de son
centre, jolie petite maison de plain pied d'une surface habitable d'environ 112m?2
pour 190m?2 de béati. Le propriétaire a su donner une vraie personnalité a ce bien,
charme et quiétude sont les maitres mots pour le définir. Vous trouverez au rdc,
une tres belle piece de vie en L avec son espace salon, sa salle a manger et au
fond sa cuisine. La salle de douche principale de la maison se trouve sur le méme
niveau et il est possible de vivre de plain pied grace a la piece attenante qui peut

servir de chambre. L'étage ...

In the heart of the popular village of Eygalieres and just a few minutes' walk from
the centre, this attractive single-storey house offers 112 m? of living space with a
total build area of 190 m2 The owner has given this property a real personality,
along with a notable charm and sense of tranquillity. On the ground floor, there is a
lovely L-shaped living room comprising a sitting room, a dining room and, at the far
end, a well-fitted kitchen. The main shower room is on the ground floor and, with
the adjoining room that can be used as a bedroom, it is possible to enjoy living on

one level. ...

COLPAERT & WEHRLE IMMOBILIER DE PRESTIGE
2 PLACE LAUGIER DE MONBLAN - 13520 MAUSSANE-LES-ALPILLES
Contacter I'agence
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